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La fal ta de instalaciones adecuadas, agravada por la carencia to ta l por parte del A y u n t a m i e n t o 
de terrenos para e l lo , es el prob lema número uno con el que se ha enfrentado y se enfrenta el depor te 
de La Llagosta, un depor te que ha manten ido en los ú l t imos años un claro desarrol lo, paralelo al de 
una pob lac ión en constante crec imiento también en esos años. 

Cuatro son las especialidades que han sobresalido en este mov im ien to depor t i vo : f ú t b o l bas* 
que t , petanca y ba lonmano , esta ú l t ima tras un año de impasse ha vuel to de nuevo a escena. En todas 
ellas, y esto hay que destacarlo, se viene t rabajando desde la base, esto es desde las pr imeras edades. 
A h í están sino para co r robora r lo los numerosos equipos federados con que cuentan las dist intas ent i -
dades, como reseñamos en las páginas que D E P O R T E V A L L E S A N O dedica a las mismas y ah í está 
también esa gran labor que viene realizándose en el depor te escolar, potenciada si cabe en los ú l t imos 
años. 

A PROBLEMATICA EN SUS DOS CARAS: 
• NEGATIVA - INSTALACIONES: su déficit está limitando el 

desarrollo deportivo. 
• POSITIVA - DEPORTE ESCOLAR: casi 600 escolares partici-

paron en los campeonatos comarcales. 

JOSE LUIS LOPEZ, 
Concejal de Deportes 

l->gar al máximo el Deporte de 
Clubs con el Escolar, nuestro 
principal objetivo". 

• Hasta el curso pasado —nos comenta e! con-
•Wde Deportes, José Luís López Segu ra -

Ayuntamiento ha costeado cuat ro mon i to -
^ ^ por cada centro escolar y además ha 

los gastos que conl levan estas acti-
v e » en los conceptos de arbitrajes, despla-
cimos a competiciones de fuera de la 
^« ión , material rtecesario, manten imien-
-S, i"«alaciones, etc. 
' ^ ^ ' " f i f z o no cabe duda Impor tan te por-

que el número de escolares par-
•«Wntes ha sido grande... 

700 inscripciones, siendo la part ic i -
^ real del orden de 550 a 6 0 0 entre los 

centros. Las especialidades en que 
'on parte fueron at le t ismo, ba lonmano, 

" y o , voleibol y f ú t b o l sala, 
^'^lemos de ese nuevo enfoque que a par-

«te curso van a dar al depor te esco-

i íí® mejorar en lo posible 
^ ^ deportiva, que ha chocado con la 

personal, hemos efectuado u n entente 

con ios c lubs de la poblac ión, por medio de ia 
cual ellos aportarán cuatro moni tores para 
colaborar en sus respectivos deportes. Una 
co laborac ión que se concretar ía en la Escuela 
depor t iva, que funcionará d iar iamente de 6 a 
8 de la tarde y también en los arbitrajes de las 
compet ic iones. Por su parte el A y u n t a m i e n t o 
revert irá d i rectamente sobre las entidades las 
cantidades destinadas anter io rmente a dos 
moni tores. No nos cabe la menor duda que el 
ligar al m á x i m o el depor te escolar con el de 
los clubs, de fo rma que éstos tengan un con-
tacto d iar io con el escolar deport is ta, benefi-
cia to ta lmente a las dos partes. 

Habrá —añade— un Coord inador general 
de depor te escolar así como u n coord inador 
mot ivador en cada uno de tos cuat ro colegios, 
uno de los cuales se encargará de la Escuela 
depor t iva de benjamines. T o d o el lo dependien-
te del Condejo Local de Deporte Escolar, que 
está integrado por el Concejal de deportes, 
mon i to res que son maestros de los cuatro 
centros, directores de los mismos, así como 
representantes de las Asociaciones de padres 
y de los clubs. 
— Pasemos al tema de las instalaciones a cuya 
problemát ica nos hemos refer ido en el encabe-
zamiento del reportaje... 
— En estos momentos contamos con un pabe-
l l ón , sin te rminar , sobre el cual hemos efec-
tuado algunos proyectos de mejora, buscando 
sobre t o d o una mayor u t i l i zac ión depor t iva 
de f o r m a que en vez de una pista existan tres, 
ya que d iar iamente viene usándose desde las 
9 de la mañana a las 11 de la noche. Asimismo 
existe o t ra pista po l idepor t iva en el Colegio 
Joan Maragail y dos pat ios acondic ionados en 
el Sagrada Famil ia. Ambas instalaciones carecen 
de i luminac ión adecuada, por lo que tenemos 
en proyecto dotarlas de ella así como el cons-
t r u i r unos vestuarios a f i n de darle una mayor 
u t i l i dad , ante la escasez de instalaciones. 

En cuanto al campo de f ú t b o l , que se 
ha hecho del t odo insuf ic iente para tantos 
equipos, por lo que tenemos serias d i f icu l ta-

,des, hay el proyecto de supr imir el actual y 
constru i r uno nuevo. A tal f i n se está en con-
versaciones con el propietar io del terreno y 
si éstas no prosperaran, su obra se inc lu i r ía 
den t ro del Plan de Ordenación Urbana. 
— Un Plan que parece puede ser la solución 
para t o d o este déf ic i t de instalaciones, ¿no? 

— Esa es la idea y ia única salida porque nos 
encontramos sin u n palmo de terreno de 
propiedad munic ipa l . Hay instalaciones que 
urgen al pueblo. Por e jemplo, urtas pistas de 
at let ismo y tamb ién una piscina. Por lo que 
respecta a la natac ión, tenemos una piscina 
descubierta y m u y pequeña, por lo que para 
los cursi l los que organizan los colegios, se ven 
obligados a desplazarse a GranoMers, costeán-
do lo los padres. Y en cuanto al a t le t ismo, 
se pract ica la parte de velocidad en una calle 
del po l ígono industr ia l que cor tamos a ta i 
efecto y el cross en una zona del f ina l del 
pueblo y algunos camirras agrícolas, donde he-
mos fo rmado una especie de c i r cu i to . 

Y termina agregando el Concejal de 
Deportes: 
— No quisiera f inal izar la entrevista sin agrade-
cer la colaboración y disposición que hemos 
encontrado en esta labor del deporte escolar 
en las Asociaciones de padres, equipos de ar-
bitrajes, centros escolares y algunos padres. 
Espero y deseo que es este curso se aumente 
la colaboración pr inc ipa lmente por parte de 
los padres, cuya presencia es m u y impor tan te 
para nosotros y especialmente para íos cfii'cos, 
que con tanta i lusión acuden a estas activida-
des. 
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